

De la vice-présidence à la présidence →

Emmanuel Fivaz est candidat à la présidence de la FSFP

Emmanuel Fivaz connaît très bien la FSFP, étant actif depuis de nombreuses années à diverses fonctions au sein de notre Fédération. Il est très motivé à l'idée de succéder à la présidente actuelle, Johanna Bundi Ryser, et postule comme candidat. Il se présente dans ce numéro en prévision de l'Assemblée des délégués 2024.

Texte : Emmanuel Fivaz, Vice-président FSFP ; photo : Anja Wurm

En 1998, j'ai intégré les rangs de la police, débutant au sein du service de police scientifique de la Police zougnoise. En 2001, j'ai rejoint le Commissariat forensique de la Police neuchâteloise, service spécialisé dans lequel je suis toujours actif aujourd'hui. Je suis titulaire d'une licence en sciences forensiques ainsi que d'un CAS en gestion publique, et me suis notamment spécialisé dans la lutte contre la fraude documentaire, domaine que j'ai le plaisir d'enseigner aux aspirants de police et au personnel de diverses administrations.

Mon engagement syndical a débuté en tant que membre du comité du Syndicat de la police judiciaire neuchâteloise (SPJN). Par la suite, j'ai évolué vers des responsabilités au sein de la Fédération Suisse des Fonctionnaires de Police (FSFP), rejoignant d'abord son Comité Central en 2010, puis son Bureau Exécutif en 2012. Depuis 2016, j'ai l'honneur de servir en tant que vice-président de la FSFP et de sa Fondation. Mon implication s'est étendue à des dossiers cruciaux tels que Via sicura ou l'attractivité de la profession, dossier que j'ai le privilège de superviser en tant que responsable du groupe de travail Sécurité intérieure.

En parallèle de mes responsabilités au sein de la FSFP, je représente l'organisation auprès de la Fédération européenne des syndicats de police EU.Pol. Cet engagement m'a notamment permis de présenter le sondage de la FSFP sur l'attractivité de la profession au Parlement européen.

Ma motivation première réside dans la défense des intérêts des policières et policiers. Avoir de bonnes conditions de travail, et en particulier un bon équilibre entre la vie professionnelle et la vie privée est très important



Le vice-président de la FSFP pendant son exposé au Forum «Sécurité intérieure» à Berne.

pour moi. J'aimerais ainsi m'employer encore davantage à ce que tout soit mis en œuvre pour maintenir un cadre de travail respectueux et équilibré au sein des corps de police, avec l'effectif nécessaire pour garantir la sécurité de nos concitoyens. Disposant d'un vaste réseau établi des deux côtés de la Sarine, je possède une expérience solide des affaires courantes et des dossiers syndicaux traités par la Fédération. Je maintiens également de nombreux contacts avec les différents partenaires de la FSFP.

Ayant eu l'opportunité de travailler en Suisse alémanique, puis de diriger durant quelques années le groupe de travail national spécialisé dans les faux documents, j'ai la chance de parler l'allemand. C'est à mon sens un atout indispensable pour entretenir de bonnes relations avec les médias et la politique, mais aussi et surtout pour avoir un contact personnel et direct avec les membres

de la FSFP. Je n'oublie évidemment pas le Tessin, canton dans lequel j'ai régulièrement l'occasion de participer à des séances de travail et d'échanger avec nos collègues italophones.

Je suis très motivé à l'idée de m'engager dans la voie de la présidence de la FSFP et de me consacrer, avec le Comité Central, le Bureau Exécutif et l'équipe du secrétariat, à la poursuite des objectifs des policières et policiers suisses.

Fort du soutien de mon employeur, de ma section SPJN et de la région USPRO, de mes collègues sans oublier celui de ma famille, c'est avec honneur et fierté que je me porte candidat à la présidence de la FSFP. ←

Voici les candidats →

Nouveaux membres du Bureau Exécutif et du Comité Central

L'Assemblée des délégués de la FSFP aura lieu le 13 juin 2024. Durant celle-ci, les nouveaux membres du Bureau Exécutif et du Comité Central seront élus. Dans cette édition, nous vous présentons les collègues qui sont candidats à ces postes. Au total, il y a dix places vacantes au Comité Central et deux au Bureau Exécutif.

Texte : Alexia Hungerbühler ; photos : mad

Johanna Bundi Ryser et Sébastien Gerber quittent le Bureau Exécutif en raison de la limitation de la durée de leur mandat. En conséquence, deux sièges deviennent vacants, pour lesquels Christophe Chobaz et Andreas Ortlieb se portent candidats.



Christophe Chobaz
AFPRV. Remplace
Sébastien Gerber.



Andreas Ortlieb
Association du personnel de
la police de Bâle-Campagne.
Remplace Johanna Bundi
Ryser en tant que représen-
tante de VNP, tandis que
Roger Huber continue d'agir
en tant que représentant de
IG Innerschweiz.



Sponsors d'or :



Sponsors d'argent :



Sponsors de bronze :



Il y a en tout dix postes vacants au Comité Central, pour lesquels la candidate et les candidats mentionnés ci-dessous se présentent.



Michael Amsler
TPO. Remplace
Engin Tas.



Adrian Butz
Association du personnel de la police de Bâle-Campagne. Remplace
Andreas Ortlieb.



Sébastien Baumgartner
APGV. Remplace
Christophe Chobaz.



Olivier Glassey
SPCV. Remplace
Sylvain Gauchat.



Louis Martin
VKapoSG. Remplace
Michael Kobler.



Michael Morg
VKPUR. Remplace
Daniel Holenstein.



Jörn Mühlebach
PBVB. Remplace
Harald Zsedényi.



Sophie Roselli
SPJN. Remplace
David Jaquet.



Massimo Scarpelli
FSFP Ticino. Remplace
Sebastiano Gysin.

La succession suivante n'est pas encore connue :

→ Gabriela Schertenleib, PBV KomPol Zürich

Ordre du jour

1er jour

- Accueil officiel à 11 h00
- Début de l'assemblée à 13 h00
- In memoriam

1. Appel des sections
2. Nomination des scrutateurs
3. Procès-verbal de l'Assemblée des délégués 2022
4. Approbation du rapport de législature 2022–2024 du Bureau Exécutif
5. Approbation des comptes annuels 2022 et 2023
 - 5.1 Rapport de l'organe de contrôle
 - 5.2 Caisse fédérative
 - 5.3 Décharge CC
 - 5.4 Décharge BE
6. Propositions à l'attention de l'AD 2024
7. Élections
 - 7.1 Président/e fédératif/ve
 - 7.2 Vice-président/e fédératif/ve
 - 7.3 Membres du BE
 - 7.4 Membres du CC
 - 7.5 Membres de l'organe de contrôle
8. Montant de la cotisation annuelle
9. Honorariat
 - 9.1 Membres du Bureau Exécutif
 - 9.2 Comité Central
 - 9.3 Membres d'honneur
10. Candidature AD 2026
11. Divers

2e jour

- Manque de personnel, plan de renonciation ?

12. Allocution président fédératif
13. Exposés et discussions